



Baden-Württemberg

Kreisverband Schwarzwald-Baar

Einladung

zur Gedenkstunde am Antikriegstag

NIE WIEDER KRIEG! ABRÜSTEN STATT AUFRÜSTEN

**Samstag, den 1. September 2018 um 17:00 Uhr
am Geschwister-Scholl-Platz in VS-Schwenningen**

Begrüßung: **Andreas Merz**, DGB-Kreisvorsitzender

Grußworte: **Rupert Kubon**, Oberbürgermeister

Martina Braun, MdL GRÜNE

Christa Lörcher, ehem. MdB SPD

York Töllner, Landesarmutskonferenz

Gedenkrede: **Peter Fischer**, DGB-Sekretär



Die Gedenkstunde wird musikalisch umrahmt

Das Erstarken von Nationalismus und die Ausbreitung autoritärer, autokratischer und rechtspopulistischer Regime prägen das Weltgeschehen. Die Folge: Weltweit sind heute 68,5 Millionen Menschen auf der Flucht. Nie sind so viele. Die meisten mussten ihre Heimat verlassen, weil dort Krieg oder Bürgerkrieg herrscht.

Wir lehnen es ab, die Rüstungsausgaben auf zwei Prozent der Wirtschaftsleistung zu erhöhen. In Deutschland würden dadurch weitere 30 Milliarden Euro fehlen für Bildung, sozialen Wohnungsbau, für kommunale und digitale Infrastruktur, für eine gerechte und ökologische Gestaltung der Verkehrs- und Energiewende, für eine bessere Altersversorgung und mehr soziale Sicherheit.

Mit der Gedenkveranstaltung erinnern wir daran, dass Nazi-Deutschland am 1. September 1939 mit dem Überfall auf Polen den Zweiten Weltkrieg entfacht hat. Zudem jährt sich 2018 das Ende des Ersten Weltkriegs zum hundertsten Mal.

Nie wieder Krieg! Nie wieder Faschismus! Das ist die Lehre, die wir Gewerkschaften aus den Schrecken beider Weltkriege gezogen haben. Dafür steht die Gewerkschaftsbewegung in Deutschland, Europa und weltweit!

Wir freuen uns über zahlreiche TeilnehmerInnen

Andreas Merz
Vorsitzender

Nikola Schurr
Stellv. Vorsitzender

Marica Schaulies
Frauenvertreterin

Kontaktadresse des DGB Südbaden: Peter Fischer, DGB Geschäftsstelle Tuttlingen,
Möhlingerstr. 5, 78532 Tuttlingen, Mail: tuttlingen@dgb.de, Telefon: 07461-13513